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Der Text entspricht den Regeln der Leichten Sprache und  
wurde durch Vertreter der Zielgruppe geprüft.

Zur Webseite in 
Leichter Sprache:

In diesem Text geht es um das Residenz-Theater. 

Das kurze Wort für Residenz-Theater ist: Resi. 

Uns ist es wichtig,  
dass alle Menschen Theater erleben können. 

Darum haben wir im Resi viele verschiedene  
Angebote für Sie. 

Unsere Angebote erklären wir Ihnen in diesem Text. 

DAS 
RESIDENZ-
THEATER 
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Sie mögen Theater?  
Aber Sie haben niemanden, der Sie begleiten möchte?  
Dann können Sie Mitglied in der Gruppe Guck-Resi 
werden.  
Einmal im Monat können Sie eine Aufführung  
im Resi besuchen.  
Vor der Aufführung bekommen Sie  
genaue Informationen über das Theater-Stück.  
Nach der Aufführung können Sie sich  
mit den anderen Besucher*innen unterhalten. 

WICHTIGE INFORMATIONEN 
Wie viel kosten die Karten für Guck-Resi?  
Eine Karte für ein Theater-Stück mit Guck-Resi  
kostet 18 Euro.  
Haben Sie keine Karte mehr bekommen?  
Dann müssen Sie leider bis zum nächsten Monat warten. 

Wie können Sie Mitglied in der Gruppe Guck-Resi  
werden?  
Melden Sie sich für den Guck-Resi-Newsletter an.  
Dann bekommen Sie einmal im Monat die Einladung  
für Guck-Resi.  
Newsletter ist ein englisches Wort.  
Wir sprechen es so aus: Njusletter.  
Hier können Sie sich für den Guck-Resi-Newsletter 
anmelden: residenztheater.de/newsletter 

GUCK-RESI 

Zuschauer-Raum
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Wollen Sie mehr über das Resi wissen?  
Dann können Sie eine Theater-Führung mitmachen. 
Unsere Theater-Führungen sind jeden Samstag-Nach-
mittag. 

Wir zeigen Ihnen zum Beispiel: 
	→ die Bühne,  
auf der die Schauspieler*innen spielen 

	→ die Schneiderei,  
in der die Kostüme für die Schauspieler*innen genäht 
werden 

	→ oder die Werkstatt, 
in der zum Beispiel Masken für die Schauspieler*innen 
gemacht werden 

WICHTIGE INFORMATIONEN 
Wie viel kosten die Karten für die Theater-Führungen?  
Eine Karte für die Theater-Führungen kostet 10 Euro.  
Manche Personen bekommen die Karten billiger.  
Dann kostet eine Karte 5 Euro. 

Wie lange dauern die Theater-Führungen?  
Die Theater-Führungen dauern 80 Minuten.  
Wir machen keine Pause. 

UNSERE THEATER-

FÜHRUNGEN 

Schneider-Puppe
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An 4 Sonntag-Nachmittagen in der Spiel-Zeit  
können Sie Ihre Kinder im Resi  
von Erzieher*innen betreuen lassen.  
Dann können Sie sich in Ruhe ein Theater-Stück 
anschauen. 

WICHTIGE INFORMATIONEN 
Wie viel kostet die Kinder-Betreuung?  
Die Kinder-Betreuung ist kostenlos.

Wie alt müssen die Kinder sein?  
Die Kinder müssen 3 Jahre alt oder älter sein. 

Müssen Sie Ihre Kinder für die Betreuung anmelden? 
Ja, weil es nur eine bestimmte Zahl von Betreuungs-
Plätzen gibt. 

Schreiben Sie für die Anmeldung eine E-Mail an:  
tickets@residenztheater.de 

Schreiben Sie in die Anmeldung bitte rein, wie alt Ihre 
Kinder sind. 

KINDER-BETREUUNG  

IM RESI 

Kinder
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Einmal im Monat bieten wir einen Workshop in der  
Resi-Werkstatt an. 

In diesem Workshop können Sie sich  
mit einem von unseren Theater-Stücken beschäftigen.

Natürlich dürfen Sie auch selber Theater spielen. 

Der Workshop dauert 2 Stunden.  
Wir machen keine Pause. 

WICHTIGE INFORMATIONEN
Wie viel kosten die Karten für die Resi-Werkstatt?

Eine Karte für die Resi-Werkstatt kostet 15 Euro.

Manche Personen bekommen die Karten billiger.

Dann kostet eine Karte 8 Euro.

DIE RESI- 
WERKSTATT 

Workshop
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Zu einem Theater-Stück gehört viel Arbeit. 

Zum Beispiel: 
	→ Kostüme für die Schauspieler*innen nähen 
	→ Bühnen-Bilder bauen 
	→ Bühnen-Bilder sind der Hintergrund auf einer  
Theater-Bühne. 

	→ Licht 
	→ Technik 
	→ Proben 
	→ oder das Aussuchen der Schauspieler*innen

Ein anderes Wort für alle diese Arbeiten ist: Produktion.  
Die Resi für alle-Produktionen sind für junge Menschen,  
die sich für Theater-Arbeit interessieren. 

Wollt ihr mehr Informationen über die Resi für alle-
Produktionen?  
Dann schreibt eine E-Mail an:  
resi.alle@residenztheater.de 

RESI FÜR ALLE-
PRODUKTIONEN 

Klara in dem Stück Ist mein Mikro an?
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Natürlich bieten wir für Schüler*innen Karten zu  
einem billigeren Preis an. 

Diese Karten heißen: Schüler*innen-Karten. 

Wollt ihr wissen,  
ob ihr an der Kasse noch Schüler*innen-Karten  
kaufen könnt? 

Dann könnt ihr Informationen über Telegram  
bekommen. 
Mit Telegram könnt ihr Nachrichten bekommen  
und verschicken.  
So wie mit WhatsApp. 

SCHÜLER*INNEN- 

KARTEN 

Yasmina in dem Stück Tick Tack
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Seid ihr 14 bis 30 Jahre alt?  
Dann könnt ihr bei unseren Resi für alle-Klubs  
mitmachen. 

Ihr könnt mit Schauspieler*innen  
und anderen Mitarbeiter*innen vom Theater  
ein Theater-Stück machen. 

Alle Theater-Stücke von den Resi für alle-Klubs  
werden beim Klub-Fest gespielt. 

Wie viel kosten die Resi für alle-Klubs?  
Die Resi für alle-Klubs kosten 50 Euro. 

Wollt ihr euch für einen Resi für alle-Klub anmelden?  
Wollt ihr mehr Informationen über die Resi für alle-
Klubs? 

Dann schreibt gerne eine E-Mail an:  
resi.alle@residenztheater.de 

KLUBS 

Jugendliche vom Resi-Klub
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Sind Sie 60 Jahre alt oder älter?  
Dann können Sie bei unserem Resi-Klub Gold  
mitmachen. 

Sie können mit Schauspieler*innen  
und anderen Mitarbeiter*innen vom Theater  
ein Theater-Stück machen. 

Dieses Theater-Stück spielen Sie dann beim Klub-Fest. 

Wie viel kostet der Resi-Klub Gold?  
Der Resi-Klub Gold kostet 85 Euro. 

Sie können sich für den Resi-Klub Gold anmelden. 

Haben wir zu viele Anmeldungen bekommen?  
Es gibt nur eine bestimmte Menge von Plätzen.  
Dann müssen wir auslosen, wer mitmachen darf. 

Sie wollen mehr Informationen über den Resi-Klub Gold?  
Dann schreibt gerne eine E-Mail an:  
resi.alle@residenztheater.de 

KLUB GOLD 

Adelheid
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Uns ist wichtig, 
dass alle Menschen Theater erleben können.

Egal, ob sie eine Behinderung haben oder nicht. 
Das nennt man auch: inklusiv.

Deshalb haben wir viele verschiedene Angebote für Sie.

	→ Eine Theater-Führung in Deutscher Gebärden- 
Sprache 
Können Sie nicht hören? 
Wir bieten Ihnen eine Theater-Führung durch das 
Resi 
in Deutscher Gebärden-Sprache an.

	→ Ein Theater-Stück mit Audio-Deskription 
Audio-Deskription bedeutet: 
Blinden Menschen und Menschen mit Seh-Behinde-
rung wird erzählt, 
was auf der Bühne zu sehen ist. 
So können diese Menschen das ganze Theater-Stück 
verstehen. 
Auch, wenn die Schauspieler*innen mal nicht  
sprechen.

Hier können Sie sich für den Resi inklusiv-Newsletter 
anmelden: residenztheater.de/newsletter

RESI INKLUSIV 

Monika, Ralf
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W
ir sagen Danke an unsere Kooperationsschulen für die Zusam

m
enarbeit.


